

## METZERAL Église de l'Emm: concert Polyphonies corses



Barbara Furtuna, l'histoire d'une île. PHOTO DNA

Déjà chargée d'une remarquable histoire, l'église de l'Emm de Metzeral a fait résonner dans son écrin la superbe prestation du quatuor de polyphonies corses Barbara Furtuna. Un moment inoubliable pour les 500 personnes qui ont comblé la nef, venant parfois de très loin, des Corses mais aussi de très nombreux amis de ce sanctuaire de la Méditerranée et mélomanes. Une heureuse circonstance a permis aux amis de cette église de convier Barbara Furtuna à venir faire une visite dans le fond de la vallée de Munster lors de son séjour en Alsace avant d'aller en tournée en Allemagne.

Chants sacrés, profanes, mais

aussi histoires locales intimes, déclarations d'amour, l'attachement à leur terre et ses traditions ont rendu hommage à l'histoire de leur île, plus particulièrement la Corse du Nord. Une histoire vivante mise en musique par de très grands talents. Des chants qui remontent du fond des tripes, naturellement et qui envahissent le cœur du public. Et, en final, un hommage aux marins corses de leur composition. Et ils ont parmi eux aussi un parfait polyglotte qui a accueilli le public, après le premier chant, dans un alsacien parfait. Une soirée merveilleuse, mémorable et ovationnée longuement par un public debout.